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横浜市会議員

望月やすひろ

子どもたちを、育む。

◉市議団は昨年10月から「ハマ弁」が始
まった市立港中学校を訪問、生徒がハマ弁
を受け取り教室で食べている様子などを
視察し、懇談しました。「ご飯が温かくてお
いしい」、副菜が少量多種類で「苦手な野
菜でも食べやすい」など、好評でした。
　「ハマ弁」は公明党市会議員団が平成
10年から提案してきたスクールランチが
実現したものです。

◆横浜型配達弁当「ハマ弁」が、
本年から市立中学校・全145校で導入。

【ハマ弁】 ２種類から選べるおかずと、ご飯の基本セット360円に、汁物30円、牛乳80円を選択することができます。

 ※ 「家庭弁当」を基本とし、「家庭弁当」と「ハマ弁（事前予約）」の
どちらも選択できる環境を整え、当日注文できる「業者弁当」で補
完します。

詳しくはホームページまで
検索 ハマ弁


